



VALDIZÁN TE INFORMA

"Buenas noticias para tu salud mental"

HOSPITAL HERMILIO VALDIZÁN ARTICULA ESFUERZOS CON EL INSTITUTO NACIONAL DE SALUD MENTAL HONORIO DELGADO - HIDEYO NOGUCHI



22 de enero de 2026/RRPPII-HHV.- Con el objetivo de fortalecer las acciones conjuntas en favor de la atención integral en salud mental, el Director General del Hospital Hermilio Valdizán (HHV), Dr. Edwin Apaza Aceituno y su homólogo del Instituto Nacional de Salud Mental Honorio Delgado-Hideyo Noguchi (INSM) Dr. Alfredo Saavedra Castillo, junto a sus equipos técnicos, llevaron a cabo una reunión de trabajo.

Durante la reunión se abordaron temas estratégicos orientados a optimizar los servicios de salud mental a nivel nacional, entre ellos la compra de medicamentos para salud mental, el fortalecimiento de la salud mental perinatal, así como la elaboración y actualización de guías clínicas, entre otros aspectos de interés común.

Gracias por la difusión

Oficina de Relaciones Públicas e Imagen Institucional.
Hospital Hermilio Valdizán



VALDIZÁN TE INFORMA

"Buenas noticias para tu salud mental"

Por parte del INSM participaron el Mag. Jimmy Hernández Quiroz, asesor de la Dirección General; la Med. Psiq. Sonia Zevallos Bustamante, directora ejecutiva de la DEIDAE de Adultos y Adultos Mayores; la Med. Psiq. Vanessa Herrera López, directora ejecutiva de la DEIDAE de Salud Colectiva; el G.P. Julio Ríos Peña, director ejecutivo de la Dirección Ejecutiva de Apoyo al Diagnóstico y Tratamiento y el Med. Psiq. Bernardo Guiumas Reyna, jefe del Departamento de Apoyo al Diagnóstico y Tratamiento Médico.

En representación del Hospital Hermilio Valdizán estuvieron presentes la Dra. Estelita de la Cruz Amador, jefa de la Oficina de Apoyo a la Docencia e Investigación; el Dr. John Loli Depaz, coordinador asistencial del HHV; el Q.F. Freddy Álvarez Estrella, jefe del Departamento de Apoyo al Tratamiento; el Lic. Pedro Quispe Sotomayor, jefe de la Oficina de Estadística e Informática; y el Dr. Óscar Angulo, asesor de la Dirección General.

Este espacio de articulación interinstitucional reafirma el compromiso de ambas entidades por fortalecer el sistema de salud mental del país, promoviendo el trabajo coordinado, el intercambio de experiencias y la mejora continua de la atención especializada en beneficio de la población.



Gracias por la difusión

Oficina de Relaciones Públicas e Imagen Institucional.
Hospital Hermilio Valdizán

NOTA DE PRENSA



HHV



VALDIZÁN TE INFORMA

"Buenas noticias para tu salud mental"



Gracias por la difusión

Oficina de Relaciones Públicas e Imagen Institucional.
Hospital Hermilio Valdizán